

Erster Drei-Sterne-GP von Offenburg für Daniel Deußer

Geschrieben von: DL

Sonntag, 14. Februar 2016 um 19:03



(Foto: Olaf Rutschek)

Daniel Deußer mit dem elfjährigen Wallach Toulago von Toulon aus einer Carthago-Mutter erfolgreich im Großen Preis im erstmals auf Drei Sterne-Niveau angehobenen CSI in Offenburg

Offenburg. Zwei Mitglieder der Silber-Equipe der vergangenen Europameisterschaft von Aachen gewannen die Großen Preise der beiden internationalen Turniere des letzten Wochenendes in Deutschland: Christian Ahlmann in Braunschweig - Daniel Deußer zeitlich etwas später in Offenburg. .

Den Großen Preis der Springreiter beim erstmals auf Drei-Sterne-Niveau ausgetragenen internationalen Turnier in Offenburg gewann der Hesse Daniel Deußer (34). Der im belgischen Mechelen wohnende Weltcupgewinner von 2014 siegte in der mit 20.000 Euro dotierten Prüfung auf dem elfjährigen Wallach Toulago nach Stechen vor Johannes Ehning (Stadtlohn) auf Salvador und der EM-Mannschafts-Dritten von Aachen, Janika Sprunger (Schweiz) auf Uptown Boy. Als Vierter war in der Entscheidung auch der Niederländer Fank Schuttert auf Easy de Muze ohne Strafpunkte geblieben. Fünfter wurde mit einem Abwurf im Stechen, aber Schnellster mit je vier Fehlerpunkten, der Horbolzheimer Tobias Schwarz (22) auf der Holsteiner Stute La Belle.

Erster Drei-Sterne-GP von Offenburg für Daniel Deußer

Geschrieben von: DL

Sonntag, 14. Februar 2016 um 19:03

Pius Schwizer (Schweiz), der beide Qualifikationen zum Großen Preis gewonnen hatte, kam mit Leonard und vier Fehlerpunkten im Stechen auf den achten Platz. Deußer, der als Ehrenpreis einen Kleinwagen bekam, hat den Oldenburger Wallach Toulago seit letztem Mai in Beritt, bis dahin war der Toulon-Nachkomme sehr erfolgreich von Pius Schwizer geritten worden. Doch dann zog ihn der Besitzer ab. Verschiedene Reiter waren im Gespräch als neue Partner für den Wallach, ehe er in den Stall Stephex von Daniel Deußer zum Teil verkauft wurde.